

Ressort: Sport

1. Bundesliga: Darmstadt und Köln unentschieden

Darmstadt, 27.11.2015, 22:21 Uhr

GDN - Am 14. Spieltag in der Bundesliga haben sich Darmstadt 98 und der 1. FC Köln mit einem 0:0 unentschieden getrennt. Das Ergebnis spiegelt den Spieleifer nicht wider: Zwischenzeitlich hatte die Partie viel Tempo, auf beiden Seiten gab es immer wieder gute Torchancen.

Weil Schiedsrichter Deniz Aytekin wegen einer Muskelverletzung ausgewechselt wurde, kam Ersatzmann Christian Dietz zu seinem ersten Bundesligaeinsatz. In der Tabelle bringt das Remis beiden Mannschaften nicht viel. Köln ist vorerst auf Platz acht, Darmstadt auf Platz zwölf.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-63773/1-bundesliga-darmstadt-und-koeln-unentschieden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com